

À la poursuite du titre du Meilleur apprenti

Cinq élèves du lycée de la Mode vont participer au concours régional, à Angers, samedi 19 mai.



Julie, Abigaëlle, Mélisande, Éléonore et Manon, médaillées au concours départemental du Meilleur apprenti de France, catégorie mode prêt à porter, sont sélectionnées pour le concours régional.

Julie, Abigaëlle, Mélisande et Éléonore sont en première mode prêt à porter au lycée de la Mode, Manon est en terminale. Toutes les cinq ont participé au concours départemental du Meilleur apprenti de France, le 7 avril dernier. Quatre d'entre elles ont obtenu une médaille d'or, tandis qu'Éléonore a décroché l'argent. **« Participer à ce concours demande beaucoup d'investissement, a rappelé leur enseignante, Claudie Renault. Tout le travail demandé est réalisé sur leur temps personnel. »**

Un temps que les lycéennes évaluent à environ 35 heures en pratique, sans compter les heures de recherche, d'échanges pour maîtriser le sujet. **« Parce que le dossier que nous avons reçu n'était pas simple à comprendre »**, précisent les jeunes filles. Il fallait réaliser une veste en res-

pectant très scrupuleusement les directives que ce soit au niveau de la coupe, du tissu, des fournitures. Il était possible d'apporter une petite touche personnelle, à condition que ce soit un plus au niveau de l'esthétique. Participer à ce concours leur a demandé beaucoup de travail, mais toutes se disent satisfaites d'avoir été au bout du projet. Elles ont appris de nouvelles techniques et se disent prêtes à renouveler l'expérience l'an prochain.

Le jury, composé de professionnels, a été conquis par leur travail. Les cinq lauréates vont maintenant présenter leur dossier pour l'épreuve régionale qui se déroule, samedi, à Angers, et les meilleures, les médaillées d'or, pourront prétendre au concours national.